
Fahrschule in der Stiftung Liebenau 
 
DEIN FÜHRERSCHEIN ZUM GREIFEN NAH 
Stell dir vor, du bestehst die Prüfung und hältst voller Freude deinen Führerschein in der Hand.  
Für dich einer der wichtigsten Momente deines Lebens,  
für uns die Mission, die uns jeden Tag antreibt. 
Denn dein Erfolg ist unser Erfolg! 
 
DAS ZIEL UNSERER AUSBILDUNG IST . . .  
… unseren Kunden die Befähigung zu vermitteln, sich als verantwortungsvolle, verkehrssichere und 
umweltbewusste Verkehrsteilnehmer zu präsentieren. 
 
Wir haben uns vorgenommen, die Fahrschüler nach pädagogischen, didaktischen und ethischen 
Grundsätzen auszubilden. 
 
Der Kunde, die Erfüllung seiner Bedürfnisse und Ziele und seine Ansprüche stehen im Mittelpunkt 
unserer Ausbildung. 
 
Wir bieten die Ausbildung aller Führerscheinklassen an. 
 
Dein Weg zum Erfolg! 
 
 
 

 
 
 
 
Gerne informieren und beraten wir dich telefonisch oder in einem persönlichen Gespräch! 
Telefon: +49 7542 10-1234  
schulungen.technische.dienste@stiftung-liebenau.de 

1. Anmeldung 

2. Theorieunterricht 

3. Theorieprüfung 

4. Praxisunterricht 

5. Praxisprüfung 

Glückwunsch zum 
Führerschein! 


